

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Rathausplatz 2 90317 Nürnberg

JhA / SchulA

42/2007

Stadtrat Nürnberg
z. H. Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathaus
90317 Nürnberg

OBERBÜRGERMEISTER		
E.B. 2007 / Nr.		
<input checked="" type="checkbox"/>	1. Zur Kitz.	3. Zur Stellungnahme
<input checked="" type="checkbox"/>	2. Zur V. V.	4. Antwort vor Ab- sendung vorliegen
<input checked="" type="checkbox"/>	IV	5. Antwort zur Unter- schrift vorliegen

Kopie weg ✓

Rathausplatz 2
90317 Nürnberg

Telefon: 0911 231 5091 und 5092
Telefax: 0911 231 2930
e-Mail: gruene@stadt.nuernberg.de

02.02.2007

Zur Behandlung im gemeinsamen Jugendhilfe- und Schulausschuss – Probleme im Stadtteil Nordbahnhof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den letzten Monaten wurde in der Presse und beim Arbeitskreis Nordstadt über Probleme mit Jugendlichen im Stadtteil Nordbahnhof berichtet. Als Problemschwerpunkte wurden zunehmender Vandalismus und fehlende Freizeitmöglichkeiten für Kinder- und Jugendliche genannt. Es fehlen vor allem Sportangebote.

In diesem Zusammenhang wird vom Elternbeirat der Ludwig Uhland Hauptschule auf den seit 12 Jahren geplanten, aber bisher noch nicht umgesetzten Turnhallenneubau hingewiesen. Neben einem erweiterten Sportunterricht könnten mit der Turnhalle auch zusätzliche Maßnahmen der Schulsozialpädagogik an der Uhlandschule für Jugendliche angeboten werden. Dies wird auch von der Sozialpädagogin des Jugendtreffs U 43 als sinnvolle Präventionsmaßnahme unterstützt.

Die enge und vertrauensvoll Kooperation der Kinder- und Jugendeinrichtungen mit der Uhlandschule, dem Stadtteilarbeitskreis und der Polizei ist eine gute Grundlage für ein gemeinsames Konzept zur Kinder- und Jugendarbeit im Stadtteil.

- Wir beantragen einen Bericht der Verwaltung über die Situation der Kinder und Jugendlichen im Stadtteil Nordbahnhof.
- Die beiden beteiligten Referate – IV und V – erarbeiten ein gemeinsames Konzept für Kinder- und Jugendarbeit im Stadtteil unter Einbeziehung der Uhlandschule, der freien Träger, des Stadtteilarbeitskreises und der Polizei.
- Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand des geplanten Turnhallenneubaus und prüft ob eine zeitnahe Umsetzung möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

Wellhöfer
Brigitte Wellhöfer,
Fraktionsvorsitzende